
 
  

 

 

 

 

 

 

４月８日の始業式から，今日７月１９日まで登校した日数は６８日（1年生は 

６７日）。夏季休業前の登校も今日が最後です。この約４ヶ月間，１日も休まず 

に登校した子，気持ちのよい挨拶を毎日続けた子，姿勢に気をつけて学習に取 

り組んだ子，家庭学習・自主学習を毎日がんばった子，友だちにいつも優しく 

接した子，掃除に黙々と取り組んだ子，読書をがんばった子・・など，それぞ 

れにがんばりや成長がありました。 

子どもたちの成長には，身体の成長や漢字・計算等ができるようになったな 

ど目に見える成長と，目には見えにくい内面的な成長があります。そのような 

内面的な成長も大切にしつつ，約４ヶ月のがんばりや成長を総合的に振り返り， 

夏休みを迎えてほしいと思います。 

 

 

 

明るい挨拶やグラウンドを元気に走る子どもたちの姿を見ることもしばら

くの間お休みとなります。ふだんの学校生活とは違った長い夏休みのスタート

です。生活リズムを崩さないこと，元気に安全な生活を送ることも大切。復習

や９月からの予習に時間を使うことも大切。社会体育等の活動に汗を流すこと，

夏休みしかできない体験に出会うことも大切。安全で有意義な夏休みにしてほ

しいと心より願っています。 

９月２日，たくましく日焼けした子どもたちの笑顔に 

会えることを，楽しみにしています。 

 

 

子どもたちが，毎日の生活・学習を通して，それぞれに成長を感じること 

のできた約４ヶ月は，保護者及び地域の皆様のご理解・ご協力があればこそ 

の充実した毎日でした。本当にありがとうございました。 

夏休みは開放的な気持ちが強くなります。ついつい気が緩み，思わぬ怪我 

や事故に巻き込まれる可能性も少なくありません。特に夏休みに入った最初 

の１週間に事故が多くなる傾向があるようです。子どもたちには，自分の身 

は自分で守るという意識をもつこと，頭でわかっていることを行動にうつす 

ようにすることの大切さを学年に応じて指導し，夏休みを迎えています。 

子どもたち自身が落ち着いて生活をすることが大切ですが，周りの大人た 

ちのサポートを欠かすことのできない現実もあります。夏を大いに楽しみ，家族の一員として，さらには地域社

会の一員として過ごすことのできるよう保護者の皆様とともに地域の皆様も，子どもたちの安全で有意義な夏休

みの生活にご理解・ご協力を引き続きお願いいたします。 
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 ７月１０日（水），夏季休業前保護者会が行われました。授業参観では，言葉の教室を除く全ての学級の授業を

参観いただきました。また，学級懇談会では，４月からの約４ヶ月の各学級での学習・生活の様子，夏季休業中

の過ごし方，課題の進め方等について，担任より説明をし，意見交換を行いました。 

全体会では，約４ヶ月間の子ども達の成長の様子，夏季休業を中心とした今後の主な予定，水泳学習の状況と

併せて，今後の鼓笛パレードの在り方についてお話をしました。鼓笛パレードについては，がんばった姿を多く

の皆様の前で発表をする達成感を味わうことができましたが，反面，長期の練習による日常の教育活動への影響，

休み時間での練習の増加，児童数減少に伴うパレード全体の制約，新学習指導要領での学習内容の増加等，子ど

もたちの負担が大きすぎる現状も伝えさせていただきました。結論として，本年度中に「新たな種目への変更を

含め，鼓笛パレードの在り方について検討をしていく。」ことを提案いたしました。保護者の皆様には，個別面談

の機会をとおしてお考えをお聞かせください。 

今後，子どもたちの思いや保護者の皆様の意見を熟考しながら職員で十分話し合いを進めていきます。さらに，

ＰＴＡ総務会並びにＰＴＡ常任委員会等を中心とした保護者の皆様との意見交換，栄小の教育を語る会での協議

をとおして方向性を決定していきます。経過につきましては，必要に応じて情報を提供していきますので，地域

の皆様も含めましてお気づきの点がありましたらご意見をお寄せください。（栄小：６７－２３１１ 教頭） 

子どもたちのよりよい環境づくりに向けて，「チーム栄小」の力を結集して新たな一歩を踏み出します。 

 

 

  

６月２９日（土）は，第１回廃品回収でした。 

本校の廃品回収は，地域挙げての協力体制が整い， 

その様子は他校からも高い評価をいただいていま 

す。令和最初の廃品回収は，生憎の天候でしたが， 

保護者・地域の皆様の全面協力の下，予定通り行 

うことができました。収益金は，子どもたちの学習や運動など学校生活の環境を整えるために，PTAの皆様とよ

く協議をしながら有効に活用させていただきます。本当にありがとうございました。 

 収益金につきましては，後日ご報告いたします。 

 

 

 

 ７月１３日（土），１４日（日），匝瑳市 

ミニバスケットボール大会が八日市場ドー 

ムで開催されました。 

 男子は，予選リーグを圧倒的な強さで決 

勝トーナメントに勝ち上がりました。決勝 

トーナメントでは，勝利することはできませんでしたが，持てる力を存分に出し切ることができました。 

女子は，優勝したチームに初戦で戦い，善戦をしましたが残念ながら敗れてしまいました。それでも，もう１

試合は見事な試合運びで勝利をし，１勝１敗で予選リーグを終了しました。 

男女ともに，チームワークよく全力プレーでゴールを目指す姿は最高でした。本当にすばらしい子どもたちで

した。保護者の皆様には，練習時の迎えや大会当日の応援等，多くのご協力をありがとうございました。 

夏季休業前保護者会 

匝瑳市ミニバス大会 

第１回廃品回収 多くのご協力をありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

 


